

	<p>Objekt: Neusser Sappeur-Korps bei der Parade 1949</p> <p>Museum: Rheinisches Schützenmuseum Neuss Oberstraße 58-60 41460 Neuss 02131/904144 schuetzenmuseum@aol.com</p> <p>Sammlung: Fotografien</p> <p>Inventarnummer: 6000/45</p>
--	--

Beschreibung

Neusser Sappeur-Korps 1949: Erste Parade nach dem Zweiten Weltkrieg in geliehenen Uniformen.

Im Zweiten Weltkrieg gingen nahezu alle Ausrüstungsstücke verloren. 1947 meldete sich als einziger Sappeur, der noch eine Uniform besaß. Heinrich Weber; nur den nicht mehr vorhandenen Lederschurz musste er durch ein Filtertuch ersetzen.

An der Spitze des Neusser Regiments marschiert seit Menschengedenken als erstes Korps das Sappeur-Korps, eine stolze und markante Truppe in eigenwilligen Uniformen, die ihre Entstehung auf die Gründerzeit des Bürger-Schützen-Vereins zurückführen kann. Sichere Kunde geben Nachrichten aus dem Jahre 1934, aus denen zu schließen ist, dass das Korps bereits 1830 bestanden haben muss.

Grunddaten

Material/Technik:

Fotografiert

Maße:

Ereignisse

Aufgenommen	wann	1949
	wer	
	wo	Neuss

Schlagworte

- Fotografie
- Schützenfest
- Schützenverein
- Uniform

Literatur

- Lange, Joseph (1998): Bürger und Bürgersöhne. 175 Jahre Neusser Bürger-Schützen-Verein. Neuss